

Gemeinsame Pressemitteilung der Bürgermeisterkandidaten für Nauheim

Einladung zur öffentlichen Podiumsdiskussion am 28. Januar 2025

Am Dienstag, den 28. Januar 2025, laden wir vier Bürgermeisterkandidaten für die Gemeinde Nauheim – Dr. Steffen Blaschke, Marc Friedrich, Max Hochstätter und Alexander Nold – zu einer gemeinsamen öffentlichen Podiumsdiskussion ein

Die Veranstaltung findet in der SKV-Halle Nauheim, Königstädter Straße 75, im 1. Obergeschoss (Aufzug vorhanden) statt. Der Einlass beginnt um 19:00 Uhr, die Diskussion startet um 19:30 Uhr und endet um 21:30 Uhr.

Moderiert wird die Podiumsdiskussion von Silke Schneider, die vielen Nauheimerinnen und Nauheimern durch ihr ehrenamtliches Engagement bekannt ist. Unterstützt wird sie durch einen Zeitnehmer, der für einen strukturierten und fairen Ablauf der Veranstaltung sorgt.

Ablauf der Veranstaltung:

1. Begrüßung durch die Moderatorin
2. Überblick zur Veranstaltung (Ablauf, Struktur, Verhaltensspielregeln)
3. Persönliche Vorstellung jedes Kandidaten
4. Durchführung der Frage-Antwort-Runde mit feststehender abwechselnder Antwort-Reihenfolge
5. Ausklang und Verabschiedung

Um die Podiumsdiskussion mit relevanten Themen und Fragen der Nauheimer Bürgerinnen und Bürger zu bereichern, besteht ab sofort die Möglichkeit, Fragen im Vorfeld der Veranstaltung einzureichen. Fragen können **bis spätestens Freitag, 24. Januar 2025, um 12:00 Uhr** nur per E-Mail an Silke Schneider unter Silke.Schneider2@gmx.de gesendet werden.

Bitte beachten Sie, dass aus organisatorischen und zeitlichen Gründen keine Fragen während der Veranstaltung vor Ort gestellt werden können. Alle eingereichten Fragen werden geprüft, und die ausgewählten Fragen werden in der Podiumsdiskussion behandelt. Relevante Fragen, die an dem Abend nicht mehr beantwortet werden können, werden den vier Kandidaten im Nachgang zur Verfügung gestellt. Jeder Kandidat kann die dann offenen Fragen individuell auf seiner jeweiligen Homepage beantworten.

Die Podiumsdiskussion bietet allen Bürgerinnen und Bürgern von Nauheim eine hervorragende Gelegenheit, die vier Kandidaten persönlich kennenzulernen und sich einen Eindruck von ihren Ideen und Visionen für die Zukunft der Gemeinde zu verschaffen.

Die Bürgermeisterkandidaten freuen sich auf eine sachliche und informative Veranstaltung für die Nauheimer Bürgerinnen und Bürger.

Mit gemeinschaftlichen Grüßen,

Dr. Steffen Blaschke

Marc Friedrich

Max Hochstätter

Alexander Nold